

## Stadtmeisterschaft für Segler in Gießen

Am vergangenen Wochenende richtete der Segelclub Gießen die Stadtmeisterschaft für Segler aus. Da im Verein mehrere Boote der Aquila-Klasse beheimatet sind, kamen auch einige auswärtige Segler dazu, um in Gemeinschaft mit den Gießener Seglern gleichzeitig eine Ranglistenregatta durchzuführen. Am Samstag konnte der Wettfahrtsleiter Manfred Gießmann die erste Wettfahrt erst um 14.30 Uhr starten, da der Wind sich etwas verspätet hatte. Der Wind war am Samstag zwar schwach, reichte aber um 3 Wettfahrten zu segeln, wobei die Segler etwas die Schwimmer im kühlen Nass beneideten. Am Abend wurden dann die Erfahrungen des Tages in gemütlicher Runde ausgetauscht. Sonntag frischte der Wind auf, und machte eine lange, für viele Segler anspruchsvolle und anstrengende Wettfahrt möglich. Bei den Optimisten siegte souverän Jan Wörz, der schon letzte Woche die Ranglistenregatta in seiner Klasse gewann, mit vier 1. Plätzen, vor seiner Schwester Karina und Marius Reiter (alle vom SCG).

In der Laser-Klasse gewann Beate Christophis (SCG) den Stadtmeistertitel vor Doris Kuth (Segel und Ruderclub Aartal) und Dr. Albert Seibert (SCG).

In der Aquila-Klasse, die mit zwei Mann Besatzung gesegelt wird, sicherten sich Michael Theilen und Malte Katz den Titel, vor Stefan Schneider/Carsten Bischof und Stefan Cramer/Martin Christophis.

Bei der Ranglistenwertung der Aquilas hatten allerdings Michael Bonnert/Jakob Bonnert vom SC Hochheim die Nase vorn und siegten vor Michael Theilen/Malte Katz und Jürgen Bauer/Thomas Poppner (SCHo). Der Sportwart des SCG, Peter Tüngler, überreichte allen Gewinnern einen vom Magistrat der Stadt Gießen gestifteten Wanderpokal.

Marcus Wörz SCG



Das Regattafeld.

Gedränge an der Startlinie

